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Problematika Pengawasan Dewan Pengawas Syariah Pada BMT 

Almaun Berkah Madani dan BMT Mandiri Ukhuwah Persada. 

ISI 

Dewan Pegawas Syariah adalah badan yang berada di lembaga 

keuangan syariah dan bertugas mengawasi pelaksanaan keputusan Dewan 

Syariah Nasional (DSN) di lembaga keuangan syariah. Dewan Pengawas 

Syariah berfungsi untuk melakukan pengawasan atas kepatuhan syariah 

yang ada di lembaga keuangan syariah termasuk Baitul Maal Waat 

Tamwil (BMT). BMT adalah lembaga keuangan mikro syariah yang 

dengan menggabungkan konsep maal dan tamwil.  Penelitian ini bertujuan 

untuk mengetahui problematika yang dihadapi oleh Dewan Pengawas 

Syariah dalam melakukan pengawasan di BMT. Hal-hal yang perlu 

ditinjau dalam praktik pengawasan ini di dasarkan pada Keputusan DSN 

MUI No 3 Tahun 2000 tentang petunjuk pelaksanaan penetapan anggota 

dewan pengawas syariah pada lembaga keuangan syariah. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan strategi studi 

kasus secara deskriptif. Dari hasil penelitian yang dilakukan ditemukan 

beberapa problematika yang dihadapi oleh Dewan Pengawas Syariah 

diantaranya : profesionalitas Dewan Pengawas Syariah yang kurang dalam 

melakukan pengawasan, kurangnya komitmen, independensi yang kurang, 

dan tantangan untuk menggerakkan seluruh elemen lembaga keuangan 

syariah untuk mematuhi hukum syariah. Solusi atas permasalahan yang 

ditemukan adalah optimalisasi kinerja dan inisiatif pengawasan DPS serta 

komitmen  untuk menegakkan aspek syariah khususnya sebagai Dewan 

Pengawas Syariah, selalu melaksanakan prinsip Good Corporate 

Governance, dan Pemerintah membuat aturan pengawasan syariah secara 

jelas dan kuat. 

Kata kunci: Problematika, Dewan Pengawas Syariah, Baitul Maal Wat 

Tamwil 
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CONTENT 

Sharia Board is an commite in sharia financial institution and assigned 

overseeing the implementation of the decisions of the National Sharia 

Board (DSN) in Islamic financial institutions. Sharia Board functions to 

supervise sharia compliance in sharia financial institutions including the 

Baitul Maal Waat Tamwil (BMT). BMT is a sharia micro finance 

institution that combines the concept of maal and tamwil . This study aims 

to determine the problems faced by the Sharia Board in conducting 

supervision in BMT. The point that is necessary reviewed in this 

supervisory practice are based on Decree MUI DSN No. 3 of 2000 

concerning instructions for implementing the determination of members of 

the sharia board in sharia financial institutions.  

This study use qualitative methods with descriptive case study 

strategy. From the results of the research occur several problems were 

encountered by the Sharia Board including: lack of the professionalism of 

Sharia Board, lack of commitment, lack of independence, and challange to 

mobilize all elemnts os sharia financial institution to comply with sharia 

law.The sloution of the problematic is by upgrade an increase faith and 

taqwa ang commitment to enforce sharia especially as the Sharia Board. 

always implementing the principles of Good Corporate Governance, and 

the governmemt making string and clear rules of sharia supervisions. 
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 وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العاليةالعالية

 كهية الإقحصبدية و الاججبرية جبمعة إيرلانغب

 الإقحصبد الإسلامي: شعبة   

:...... رقم انحسجيم 

انمهخّص 

 بحث عهمي خرَيج الإقحصبد الإسلامي

فطين سعيذي :  الاسم  

 041511433033: رقم انقيذّ 

 ٢ ٠ ١ ٩: سنة الإعذاد 

 

: انمىضىع

ثيذ المبل والزمويل المبعون ثزكخ  مشبكل مزاقجخ على مجلض الزقبثخ الشزيعخ في

  مبدنى و ثيذ المبل والزمويل مبندرى اخوح ثزطبدا

: انمححىيبت

مجلض الزقبثخ الشزيعخ هي هيئخ  في مؤطظخ مبليخ شزعيخ وواجت علىيهب الإشزاف 

على رنفيذ قزاراد مجلض في المؤطظبد المبليخ الشزعيخ على الامزثبل ، رعمل هيئخ 

  ثيذ المبل والزمويل الزقبثخ الشزعيخ للإشزاف على الامزثبل  او يعزف ثب ة م د،

لأحكبم الشزيعخ الإطلاميخ في المؤطظبد ومنهبهي مؤطظخ الزمويل الأصغز 

وهذه الجحش  ثيذ المبل والزموي الشزيعخ الزي رجمع ثين رصور المبل و الزمويل،

 هدف إلى رحديد المشبكل الزي رواجه هيئخ الزقبثخ الشزعيخ في إجزاء الإشزاف في

رقم  الأحوال يحزبجون إلى المنبقشخ فى ردريت المقبرثخ على الأطبص هذا القزار

فيمب يزعلق ثزعليمبد رنفيذ قزار أعضبء ثيذ المبل والزمويل   .٢ ٓٓٓ الثبلش لعبم

  . في المؤطظبد المبليخ الشزعيخ م ا ا- د ص ن-هيئخ الزقبثخ الشزعيخ 

رقوم هذه الدراطخ الأطبليت النوعيخ على اطززاريجيبد دراطخ الحبلخ الوصفيخ، ومن 

الاحززاف من هيئخ : الجحش روجّه مجلض الزقبثخ الشزيعخ ثعض المظبئل ومنهب

الزقبثخ الشزعيخ الزي رفزقز فى الإشزاف، وعدم الالزشام، وعدم الاطزقلال، 

والزحديبد لزعجئخ جميع عنبصز المؤطظبد المبليخ الشزعيخ للامزثبل للشزيعخامّب 

ثبلنظجخ للحلول لجعض الظبئل يعنى الاطزمزار في سيبدح الإيمبن والزقوى والالزشام 

ثزطجيق جوانت الشزيعخ خبصخ وأن هيئخ الزقبثخ الشزعيخ رعمل دائمًب على رطجيق 

مجبدا الحوكمخ الجيدح للشزكبد ، ورجعل الحكومخ قواعد الزقبثخ الشزعيخ واضحخ 

 وقويخ

 

 انمشكلات ، هيئة انرقببة انشرعية ، بيث انمبل وات جمىيم: انمهمة كهمة 
 


